



くすのたより

2021.8
(No.51)

みなさま 皆様、こんにちは。7月23日(金)から開催された東京2020オリンピックも、8月8日(日)に閉会しました。日本をはじめ、世界各国のアスリートたちが集つた4年に一度の大会も、新型コロナの影響を受け、一年の延期を経て実施されました。数々のドラマが繰り広げられ、多くの人々が一喜一憂した大会となりました。金メダルの最有力と言われる選手が予選で敗退したり、オリンピック史上最年少での金メダリストが誕生したり。開催については、最後まで賛否両論ありましたが、晴の舞台で精一杯競技に取り組む選手たちを見ると、やはり開催してよかったのではと思います。選手をはじめ、関係者の皆さんへお忙いと感謝の言葉を送りたいと思います。



そして、8月24日(火)からは、2020東京パラリンピックが開催されます。『世界最高峰の障がい者スポーツ大会』と称されて、出場するアスリートたちは①勇気②強い意志③インスピレーション④公平という4つの価値を掲げて競技に取り組むそうです。参加する障がいを持つアスリートたちが創意工夫を凝らし限界に挑み、多様性を認め、誰もが個性や能力を発揮し活躍できる公正な機会として与えられている場と言われています。

そうやって社会の中にあるバリアを減らしていくことが大切な目標とされています。オリンピック同様、いやそれ以上の熱いメッセージが込められた2020東京パラリンピックを、しっかりと応援していきましょう！



心温まるご支援に感謝♪

八女市地産地消推進協議会様より心強いエールをいただきました。やめしゃんちさんちゅうすいしんきょかいまさ やめしゃんちさんちゅうすいしんきょかいまさ
八女市地産地消推進協議会様より、『コロナ禍に感染防止に努め、懸命に従事している医療福祉施設の従事者に感謝と応援を』という趣旨で、八女茶(ティーパック・ペットボトル)や、YAME FLOWER YELL PROJECTと称し、大切に花農家さんの育てられたフラワーアレンジメントを贈っていただきました。
毎日ご自宅から通つて来られる利用者様、グループホームで生活されている利用者様。そのお一人お一人をコロナから守る使命を持ち、従業者自身も自らの身体と家族を守りながらしっかりとご支援させていただきます。日頃より心がけている地域社会との繋がりを持ちながら、感染予防に努めることは大変なことではありますか、このように地域の皆様の応援やご期待に応えていくことも、私たちの役目と考えます。これからも、しっかりと使命感を胸に頑張っていきたいと思います。



レクリエーションについて(報告)

7月28日(水)29日(木)の2日に渡り、

ホットドックの移動販売ショップ『HI TIME』さんにお越しいただきました。

キャラクター満載の移動販売車でお越しになり、元気いっぱい笑顔あふれる対応で、利用者の皆さんとも気持ちよく交流していただきました。おやつ時間の提供ということもあり、昼食はいつもより若干控えめ。そして、レクリエーションの時間では、美味しいホットドックをほおばり、みんな嬉しそうに美味しく召し上がってきました。



今回のホットドックはバーベキューとケチャップ＆マスタードの2種類。

ほかほかのパンに、プリッpriのウインナーが挟まり、どちらも大人気！他にもたくさんの種類があり、まだまだ食べたいメニューいっぱい。是非、第2弾もお願ひしたいものですね♪

八女市を中心に様々な場所で活動されているHI TIMEさん。インスタグラムもあるようです。ぜひフォローを！そして、街で見かけたら、ぜひお買い求め下さい♪美味しいと笑顔があふれる素敵なホットドックを堪能することができるはずですよ♪



◎発行元:	しゃかいくく しほうじん	くすのきかい
若楠園	(定員 40名)	/ 現員 34名)
第二若楠園	(定員 40名)	/ 現員 32名)
くすわかば別館	(定員 14名)	/ 現員 14名)
"別館"	(定員 6名)	/ 現員 4名)

Instagram
high_time_ska
この車が自印→

気軽に
お問い合わせ
下さい。

スマホでピッ！



新規利用者様 随時募集中です♪

【ご連絡先】〒834-0016 八女市豊福540-1
TEL(0943)24-1294

若楠園

検索